Aún somos fuertes

Y tenemos energías para resistin todo lo que sea necesario

posibilidades pueden existir y es deber nuestro aprovecharlas.

La conquista de Cataluña ha agudizado el sentimiento antiextranjero de grandes núcleos de españoles en la zona invadida, Lo mismo entre la población civil que entre los militares, sin excluir a muchos oficiales y jefes de categoría. Madame Tabois relata en un periódi co francés la v va oposición de altos mandos españoles a que los italianos de Gambara desfilasen por las calles de Barcelona en son de triunfadores. Desfilaron porque Franco no pudo negarse a las órdenes de su señor Mussolini, y eso avivó aún más el (155 1971) odio de los españoles. Lo mismo ocurrió cuando la toma de Tarragona. Las Brigadas navarras quisieron oponerse a viva fuerza a que los italianos-hábiles en montar escenas de final de ópera, con mucho golpe de bombo, platillos y mugir las trompetas-fuesen los primeros en entrar, aunque hubiesen sido los últimos en liegar. También se impuso la voluntad de Franco. Pero el pueblo español no ha descendido al bajo nivel de este lacayo. El odio a los extranjeros crece y unifica a los españoles honrados de allá.

Por etra parte la conquista de Cataluña ha puesto completamente al desnudo los planes que persiguen en España Hitler v Mussolini. Son planes de rapiña inmediata, de coloniación, porque España es buena pieza; pero son también planes de guerra futura, porque España es una magnifica po- stó cinco horas -Febus.

Declamos en nuestro sición estratégica para las editorial de ayer que el guerras ulteriores que Partido Comunista no preparan y una buena quiere que la guerra dure cantera de soldados. Los una hora más que lo ne- capitalistas italianos y alecesario; que los comunis- manes se van adueñando tas no nos cerramos a nin- de las riquezas, productos guna posibilidad de paz e industrias españolas. Pehonrosa, es decir, de una ro eso no besta a Hitler y paz que salvaguarde la li- Mussolini. Quieren conbertad y la independencia vertir a los mejores homde España y la conviven- bres de España en cipacia de los españoles. Esas vos, senegaleses o regulares para hacerles guerrear en beneficio de ellos contra Francia e Inglaterra, en todos los confinentes y en todas las latitudes. Por mucho que contonee y suelte frases imperiales con voz atiplahan caído.

de todos los Domingo, 26 de febrero de 1939 Año III (Cuarte época)

REPRESION FASCISTA

105 encuentran en campos de concentración de Barcelona personas 30.000

Franco, virrey y lacayo, se Han sido separados de sus cargos 15.870 funcionarios de la Generalidad

MADRID, 25. - «Mundo; ve a 450.000. En virtud de la ley da, los españoles de la zo- Obrero» publica una serie de de «responsabilidades políticas», na invadida ven cada día noticias de París, de su servicio durante el periodo revolucionacon mayor claridad el es- especial, relativas a la zona fac rio se han declarado ilegales los tado de coloniaje en que ciosa, de las que recogemos las partidos del Frente Popular, siguientes:

Pues bien; nada se opo- en los campos de concentración ne a que los españoles de Barcelona 300.000 personas. (Pasa a la págino siguiente) Se espera que esta cifra se ele-

confiscándoles sus bienes. En ca «Actualmente se encuentran da región se establecerá un tribunal que asegure su aplicación. En Barcelona ha reaparecido Solidaridad Obrera con el nombre de Solidaridad Nacional. Según declaración del propio jefe de 1.ª enseñanza faccio so, actualmente e-tán cerradas casi todas las escuelas de Cataluña Por orden reciente han sido senarados de sus cargos catedráticos de Universidades. La próxima semana comparecerá ante el tribunal faccioso el ex ministro de la Ceda, Luis Lucia, Han sido separados de sus cargos 15.870 funcionarios de la Generalidad de Cataluña.—Fe-

Para salvar a Franco del fracaso piensan sustituir¹o

MADRID, 25.-«La Voz del Combatiente», dice:

«Cada día que pasa adquiere mayor veracidad lo que parecía ser ya un propósito decidido de los facciosos. Existía la idea de elevar a Franco a la Jefatura del Estado, y poner al frente del (Pasa a la página siguiente)

iMUJERES!, A TRABAJAR

Estamos en el tercer año de guerra, y, si bien las dificultades cada día son mayores para el pueblo y el Ejército, no podemos echar en olvido que todavía res quedan muchas posibilidades sin explotar, muchos recurses para poner en ju go, Uno de los recursos fundamentales, cu yo poder va ioso hay que utilizar en estos momentos, es la

Las mujeres de Albacete y su provincia, que sientan en su corazón la dignidad de españolas, no pueden dejar de acudir al llamamiento que hace la Comisión de Auxí io femenino del Ministerio de Defensa Nacional, recientemente constituida en Albacete, para que cada mujer, y todas en general, ocupe un puesto de lucha en la retaguardia. Esta Comisión, no solamente se preocupa de proporcionar trabajo a las mujeres, sino que, además, con la colaboración de todoslos antifascistas, va a ayudar a resolver los problemas que giran alrededor de las mujeres que trabajan: abastecimiento, guarderías para sus hijos, cul-

Mujeres de Albacetel, hacen falta compañeras para los siguientes trabajos:

Panaderas, leñadoras, técnicos de molinería, operarias de fábricas de harina, para los campos de aviación, para los surtidores de gasolina, ayudantes mecánicos, ordenanzas, oficinistas, etc.

lio femenino, Buenaventura Du-

Acude inmediatamente a inscribirte a la Comisión de Auxirruti, número 29.

EL TORNE O DE SUPERACION DROANIZADO POR EL COMIS RIADO DE LEVANTE

de esta capital dedica artículos y co de longitud por 0.60 de altura. mentarios al Torneo de Superación En la 50 División del XXI Cuerpo Ejército de Levante. «Vanguardia» del 723 Batallón, 75 Brigada, ha re-

enemigo había cuarenta piquetas, sesenta rollos de alambre de espino y PRECIO DEL EIEMtres bombas de mano. Valentin Lencina y Adolfo Pérez se han empeñado en que su brigada sea una de las me-

Bienvenido Caballero, de la 862 Batallón de la 216 Brigada, a pesar del frio y de la nieve, se construyo él

El Presidente del Gobierno y el Jefe del Ejército del Centro conferencian

MADRID, 25. El nuevo general y Jese del Ejército del Centro, don Segismundo Casado, fué llamado por el ministro de Defe sa Nacional, con la situación actual. Se estímó garizados ror el Frente Popu-

VALENCIA, 25. Toda la prensa solito un parapeto de cinco metros

que ha iniciado el Comisariado del de Ejército, el cabo Juan Espinosa, dedica, como siempre, una página a cogido él solo, en estos últimos días destacar los trabajos que van reali- 1:000 kilos de chatarra. Cuando se zando 'as distintas unidades. De ella ha comentado con él la importante entresacamos las siguientes noticias: cantidad de chatarra recogida, no le FI XIII Cuerpo de Ejército a la ca- ha dado importancia a' hecho, limí beza. Desde que el torneo ha comen- tándose a hacer el siguiente comenzado en la 215 Brigada no hay un pi- tario: «He recogido 1.000 kilos de chatarra, y dentro de poco tiempo re-Entre las lineas muy próximas al cogeré 1.000 kilos más.» A I.M.A

PLAR 25 CENTIMOS

jores. En un golpe de mano se lo han Se reunen los representantes de todas las organizaciones Se estima necesario onamiento Popular national

de la U. G. T. de España se han manera máz eficaz, con que reunido las representaciones de vienen contribuyendo, al desalos organismos nacionales de trollo de los medios necesarios Izquierda Republicaza, Unión para asegurar la independencia Republicana, Partido Comunis- de España. - Febus. Socialista, U. G. T., con objeto de cambiar impresiones sobre quien celebró una conferencia que du necesario reanucar el funciona- lar se celebrarán tres magnifimiento del Frente Popular na-

MADRID, 25.—A iniciativa cional, a fin de contribuir de la

ta, C. N. T., F. A. I., Partido Tres grandes actos del F. P. madri eño, para hoy

MADRID. 25.-Mañaña, or-(Pasa a sa pagina siguiente) victimas. .

La zona portuade Almería, bombardeada

Parte de Guerra del dia 25 **EJERCITO DE TIERRA**

Sin noticias de interés en todos los frentes.

AVIACION

En la madrugada última un aviór, enemigo arrojo unas bembas sobre la zona portuaria de Almería, sin causar daños ni